

## Editorial

**F**UE un día de abril de hace 7 años, cuando, por primera vez, vio la luz la revista "Mirador", salió con la duda de todas las cosas que comienzan ¿cómo se nos acogerá?, ¿responderá a lo que espera la gente de Almagro?, estas preguntas, y otras similares a ellas se harían los que, aquel abril de hace siete años, tuvieron la idea de sacar a la calle el primer número de la revista, un primer número que aparecía con la duda de la continuidad, ¿habría número 2?

Han transcurrido siete años, durante los cuales la revista ha llegado puntualmente a las manos de todos aquellos almagreños que nos han querido acoger, "Mirador" se ha convertido en la publicación periódica, de carácter local que más larga vida ha tenido en nuestro pueblo. Forma parte, ya, de la historia reciente de Almagro. Ella ha acogido acontecimientos que han sucedido durante los siete años de vida. Por sus páginas han pasado muchos paisanos nuestros que nos han contado su vida, sus experiencias. Las páginas de la revista han recogido la labor de investigación histórica, aportando nuevos datos sobre la historia de Almagro. Pero, ante todo, la historia de "Mirador", es una historia de diálogo, porque si algo quiere ser la revista es vehículo de comunicación entre los nacidos en Almagro, tanto los que vivimos en él, como los que, por diferentes razones, han debido construir su vida lejos de la ciudad que les vio nacer. Por esto siempre ha sido una publicación abierta a todos los que han sentido la necesidad de comunicar sus sentimientos, opiniones, ideas a sus convecinos.

Hemos llegado al número 84, pero siempre estamos con la duda de si el siguiente número llegará a salir, porque la revista depende de los almagreños, por esto, si de verdad "Mirador" aporta algo importante a la convivencia en Almagro, sería bueno que entre todos la mantuviéramos con vida, y la mejor manera de hacerlo es colaborando con ella, convirtiéndola en ese vehículo de diálogo que siempre quiso ser. Sería la manera más hermosa de desear feliz aniversario a un revista que quiere ser la revista de todos los hombres y mujeres de Almagro.

Pero el mes de abril tiene otras connotaciones, relacionadas, esta vez con la tradición y con la religiosidad, es en la primavera, y este año en abril, cuando se celebra la Semana Santa, ese Jueves que "brilla más que el sol", tradición que se vive en nuestro pueblo de manera peculiar y que, entre todos debemos colaborar en conservarla, porque forma parte de nuestro acervo cultural, de aquello que es genuinamente nuestro y que forma parte de nuestro ser más profundo.